

VIVE CON ESTA HUMILDAD, PRACTÍQUENLA, PRACTICA Y REPITE MILES DE VECES AHÍ EN TU MENTE: "YO SOY LA HUMILDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de julio de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VIVE CON ESTA HUMILDAD, PRACTÍQUENLA, PUES, AQUÍ, AQUÍ DONDE ESTÁS SENTADO
VOSOTROS, DONDE ESTÁS CONMIGO, PRACTICA Y REPITE MILES DE VECES AHÍ EN TU MENTE:
"YO SOY LA HUMILDAD, YO SOY LA HUMILDAD, YO SOY LA HUMILDAD".

[20220703] Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora y les invito a que vosotros puedas venir a Mí, puedas ahí en tu corazón o sea en tu alma, pueda surgirte este buen humor contigo mismo y puedas relacionarte conmigo, como Yo lo estoy contigo, porque Yo nunca les he dejado, jamás les he abandonado, jamás. Que lo único que ha sucedido de mi partida de este mundo, no es como vosotros lo habéis creído, que lo único que pasó fue que Yo terminé con mi orden para que vosotros no te perdieras en este mundo, para que conservara un hálito de vida vuestro SER, vosotros, y pudieras esta hasta hoy.

Hoy sigo diciéndote que jamás os te he abandonado y que en todo tiempo me has necesitado y Yo he estado contigo por los tiempos y en cada tiempo te he venido a levantar, te he venido a decir que este mundo donde vives, que el mundo que tú has hecho es efímero y que solo tú, siendo el creador de tus cosas, tú eres el eterno, eres el maravilloso, eres el omnipotente, eres el Creador, eres todo. Y que hoy debes volver a esa razón de ser, debes regresar, porque no es ningún ir en busca de Dios el Padre, no es ningún ir, es un volver, es un volver a obtener la conciencia pura y cuando la obtengas, te hayas dado cuenta, has llegado al Padre, has llegado al Creador, y a eso siempre he venido.

Hoy estoy con vosotros igualmente, porque, como dice mi amada humanidad que me fui, que vosotros, el pueblo, la entidad me crucificó, Yo te digo, este fue mi mensaje para vosotros, para que vosotros no os se perdieran, era necesario que me recordaran siempre. Pero en realidad nunca me he ido de vosotros, porque lo que viste, lo que el pueblo, lo que cada humano, vosotros, hiciste en ese tiempo, fue sacrificar este cuerpo, mi cuerpo, pero solo fue mi cuerpo, porque solo a ese podías tocar, menos a Mí, Yo el SER SUPREMO, el SER ETERNO, no hay quien lo toque. Igualmente son vosotros, es cada uno de vosotros y esto lo has de comprobar cuando vosotros hayas regresado de donde andan, lo has de probar por ti mismo, porque VOSOTROS ERES COMO YO; solo que vosotros estas experimentándote a ti mismo y has caído donde estás. A eso os vengo a hacerte recordar de toda vuestra existencia aquí en esta tierra.

Porque si bien, mis bien amados, vosotros mismos, juntos con mi amada y bendita humanidad no creen que vosotros son eternos, sí lo son, sí son eternos, hermanos. Lo único que no son eternos son tus hechos, estos son efímeros y esto es lo que vosotros debes cambiar, debes comprenderte muy bien y comprender tus cosas, porque solo eso es lo que tendrás que mejorar, que cambiar para que entonces te conozcas como el SER UNO en este cuerpo y en este mundo en este universo. A vosotros que me escuchas, te digo, no esperes más, te he dicho, el pasado no existe hoy, el futuro no ha llegado, pues esas dos cosas no están y sin embargo todos vosotros están en el pasado o futuro, allí están viviendo. Hoy vosotros tienes que saber, ver todo en vuestro pasado, todo lo que has

hecho. Porque, Yo os les digo, todos los sufrimientos que los hombres tienen, que vosotros tienen, son las cosas del ayer con las que vosotros trabajaste, en donde vosotros quisiste estar y las consecuencias es todo lo que vives, es todo lo que está contigo.

Entonces hoy, vosotros tienen que cambiarlo todo, vosotros que me echas no tienen que esperar que cambien todas las cosas solas, porque las cosas son tuyas y obedecen a tu mandato porque eres tú el creador de ellas. He aquí, pues como Yo vengo a iluminar tu conciencia para que no sigas más hundido bajo esa ignorancia que les nubla siempre, bajo esos caprichos donde vosotros habéis estado. Hoy debes sacar ese ánimo, esa luz, esa vida, esa fuerza, ese poder y puedas decir: "Solo hoy yo estoy en mi vida, estoy aquí, solo hoy estoy transformado mi pasado en presente y estoy transformando la creencia del futuro a este presente". Esta es una de las preparaciones del alma, de los sentidos, del SER para ser un nuevo SER en estos tiempos.

Mis bien amados, cambien, pues, y vénganse conmigo y Yo les haré saber, conocer toda vuestra verdad, todo tú mismo, para que vosotros hagáis deliberadamente las cosas, las hagáis con plenitud todo lo tuyo, todo lo que puedes hacer, porque vosotros siendo el poder puedes hacer todo como lo has hecho, solo que has hecho como en sueños, porque vosotros no recuerdas que eres el Creador y lo has hecho. Pero hoy, hoy que estoy aquí a tu lado, hoy que estoy contigo bebe de esta agua cristalina, de este vino y come de este pan sin levadura, cómelo, el pan es mi palabra, es mi sabiduría, ese es el pan el que Yo les doy a comer. Porque aún el pan que cree mi amada humanidad, que consumen en las iglesias no es mi pan, solo es un símbolo, sigue siendo un símbolo. Pero que el pan es mi palabra, es la sabiduría perfecta, eso es lo que vosotros necesitan para que no tengas más hambre ni sed, para que vivas tu vida en esta tierra con toda tu felicidad, con todo vuestro amor.

Porque no he venido nunca a quitarles nada, jamás he venido a quitarles nada, solo a dejarte el conocimiento puro para que os te des cuenta que tú eres el poder aquí y que la vida es contigo como tú la has hecho, la vida no puede ser diferente a ti, las cosas no pueden ser, porque vosotros eres el Creador y vosotros hacéis tu casa como la hacéis en tu tierra, así mismo vosotros la has hecho como SER que eres. Mis bien amados, es pues como vosotros tienen que seguir adelante en tu camino, en tu camino de descubrimiento a ti mismo, para que puedes hacer las cosas que vos son pertinentes para ti. Pero recuerda, mis bien amados, todo lo que hagás y hagas y has hecho es tuyo, y estos no se van de ti hasta que vosotros le des el cambio pertinente; hasta entonces vosotros la hacéis desaparecer para comenzar un nuevo SER, un nuevo hacer.

Hermanos míos, Yo vengo a ti, vengo a vosotros, vosotros encarnados que tienen un cuerpo, quiero decir, vengo a ti; y también vengo a vosotros los que ya no tienen un cuerpo, como dice el humano, el que ya murió, vengo a vosotros igualmente. Porque esta sabiduría, este pan que Yo les doy a mis hermanos encarnados, también es para vosotros. Porque es lo mismo, vosotros hermanos SERES sin cuerpo estás viviendo lo que vos habéis querido en toda vuestra vida aquí en la vida material, aquí en esta tierra y vives como viven estos hermanos encarnados pensando, creyendo, teniendo vuestras creencias que no son; pero hoy vengo a derramarles esta esencia verdadera que está en vosotros a la vez.

He aquí, es tiempo, hermanos SERES desencarnados, es tiempo que este momento puedas un darte cuenta de la vida, puedas darte cuenta de que tú, de que ustedes son los creadores de vuestra propia vida, de vuestras propias cosas, así lo han hecho durante todo este tiempo, durante esta vida hasta hoy. Pero dense cuenta, hermanos SERES desencarnados, dense cuenta del materialismo donde vosotros has vivido, de cómo estás relacionándote en esta vida espiritual. Para vosotros también es esta palabra, es esta enseñanza viva, es esta sabiduría, porque es el pan y aquel que coma de esto, ya no tendrá hambre jamás; el que beba de este vino, no tendrá sed jamás, estará satisfecho. Hermanos SERES desencarnados, SERES que no tienen ese cuerpo ya, para ustedes es esto que Yo os doy. También para vosotros, hermanos míos, vosotros que me escuchas, vosotros que estás en este cuerpo todavía y me escuchas, también es para vosotros, mis bien amados.

Y he aquí, no vengo a quitarles nada, sino que vengo a decirte que eres el creador de tus formas, pero que fijaos bien qué estás haciendo y os sepas que siendo el Creador de siempre, vosotros lo has

hecho todo y que estas partes hechas por ti tienen vida y este resultado es parte de lo que vosotros ya hiciste en el ayer. Hermanos, ves que en tu mundo tierra existen en tu cuerpo todas las enfermedades que has sabido que hay, por haber y habrá. Pero todo esto mi amada humanidad, a los que vosotros les llamas grandes, no saben que todo esto viene, es realizado por ti mismo, por ti mismo; y que nada han hecho, nada han podido por vosotros para hacerles a vosotros nada, siempre mueres, siempre te vas de este cuerpo, siempre obtienes, tienes cada sufrimiento en tu cuerpo mayor o menos, pero lo tienes. Tu cuerpo aun solo tú lo puedes sanar, nadie más, aunque te parezca que otro hermano te sana, no, eres tú, tú que posees la fe, tú que posees esto, solo eres tú el que lo has hecho siempre.

He aquí, todo lo que existe en ti, en vosotros, todo es efímero, te digo, todo y todo es tuyo, quiero decirte la pobreza en la que vives, los desacuerdos, las enfermedades, todo lo que ven tus ojos, todo esto es hecho por vosotros mismos y vosotros lo vives porque es tuyo y lo vivirás porque es tuyo y lo seguirás viviendo porque es tuyo y no lo volverás a ver cuando vosotros lo cambies. Pero este mundo tierra, esta humanidad, siempre estará viendo novedades que vienen a vuestra vida. Y, os les digo, todo está puesto ya, todo está puesto ya en todos los sitios, en todos los países está puesto un desbaste humano, pero este desbaste no es por un Padre Celestial que está afuera, no, ciertamente es por un Dios, es por ti mismo, por ti mismo que eres Dios, Dios mismo, hermanos, porque eres el poder y con tu poder lo has hecho todo, todo esto es por el hombre, es por vosotros.

Has oído y oyes guerras, vosotros has sabido de cómo de levanta el mar, e inunda a una ciudad, vosotros ves y has oído los florecimientos de un país, pero también lo muerto de otro país. Todo esto que has oído y que estás viendo contigo mismo aquí es tuyo, es de cada uno de vosotros, hermanos míos, esto es cada uno de vosotros. Y Yo les sigo invitando que cada uno de vosotros debe continuar su viaje hacia adentro, hacia adentro, no es hacia afuera, hacia adentro y conocerlo todo, conocerse y hacer todas las cosas para sí mismo. Porque, te digo, estando en este cuerpo vosotros y en esta tierra, puedes cambiarlo todo y esto es tu deber cambiarlo todo.

Hagan de esta tierra un paraíso, hagan de esta tierra el paraíso divino para vosotros, donde vosotros los SERES reinan, háganlo. Pero hoy, hoy en día mi amada humanidad han convertido esta tierra en lo más vil, la has convertido y has puesto fronteras en símbolos de soberbia, en símbolo de un poder negativo, en símbolo de no conocerse a sí mismo, de no querer convivir a sí mismos y hacer una vida plena. **Pero, os les digo, mis bien amados, los desbastes están a la puerta, eso sépanlo muy bien, los desbastes ya están, ya están y serán más inminentes, serán más vistos los desbastes que han de pasar en la tierra y esto es siempre por vosotros.** A vosotros que me escuchas, les invito a que hagas un reino en ti, que hagas tu propio reino, que os te des cuenta de ti y que construyas algo más para ti y donde tus hermanos fijen su mirada y puedan decir: "Cómo lo has hecho, qué poder reina en vosotros". Vosotros podáis demostrarles a tus hermanos la gran valía que es cada uno de ellos y que ellos no saben, que ellos son como criaturitas llevadas, solo obedientes a algo, a alguien. Ese algo de lo que se ha creído el mayor, el que vive en la prepotencia les mantiene como está, como viven. Sálganse de ahí y hagamos esas casas divinas, Yo estoy con vosotros, Yo me encuentro contigo y solo quiero verte triunfar, deseo verte, te deseo ver conmigo donde no hay sed ni hambre, ni sufrimientos, ni enfermedades, donde no existe nada de lo que pueda existir en este mundo.

Amados míos, pero, de cierto te digo, no necesitas morir en este cuerpo para estar conmigo, no, desde hoy mismo, desde hoy mismo puedes estar conmigo, solo deséalo y solamente haz como la Ley manda y ya estás conmigo. Yo les bendigo a cada uno de vosotros, a los que me escuchas y a los que no me escuchan, Yo les bendigo, los amo y también les deseo que entres a la dicha a ti mismo, al darte cuenta que solo eres tú el que tienes el poder en tus manos y que puedes cambiar vuestros entornos y que puedes mostrarse al mundo que no es necesario irse, no es necesario morir para poder vivir una vida plena, una vida imperecedera, es que vosotros te demuestres a ti mismo que eres tú el SER ÚNICO, el SER que Dios el Altísimo ha hecho en vosotros, les ha hecho a imagen y semejanza de Él. Pero esto que Yo os les digo, conviértelo vosotros en hechos, porque te ha llegado la información, pero esta información sin que vosotros le des fe, la pongas en funcionamiento en la tierra, no podrás saber el contenido de la gran sabiduría.

Es pues, comiencen desde hoy mismo, sean humildes, sean humildes, dense cuenta para que os se den cuenta de todo lo demás. Y comiencen a realizar, comiencen, pues, vosotros hoy a ser la diferencia entre vosotros y tus hermanos, no para mal, sino para que os se fijen en cómo vosotros SERES puedes hacer todo sin salirte de la Ley Divina del Padre, sí, mis bien amados. Háganlo, pon sobre vosotros mi memoria y háganlo, demuestra a tus hermanos que Yo estoy con vosotros, demuéstrales a ellos que Yo estoy contigo, que Yo Soy vuestro delantero, que Yo he venido por todos los tiempos a liberarles, a convencerte de que tú eres el Creador y de que tú eres solo el responsable de todas las cosas de tu vida.

He venido a liberarte en cada tiempo, como hoy mismo lo deseo grandemente que vosotros se liberen y puedas ser libre, libre, demuéstrenlo, pues, aquí en la tierra. Vive vuestra vida felizmente, haz de este mundo un mundo pleno, haz con todo lo que desees vivir, transfórmalo y vívelo y sean felices, mis bien amados. Pero por lo tanto les digo, el pasado no existe, el futuro tampoco no ha llegado, pues es hoy, hoy que te tienes que demostrar a ti mismo que eres un SER, un SER poderoso, un SER auténtico, un SER que ha vivido toda la vida, que ha tenido toda la vida ese reino poderoso que es el nacer, solo dense cuenta que vosotros eres responsable de toda tu vida, de todas tus cosas, solo date cuenta, mis bien amados. **Vosotros eres el Padre del no puedo, del estoy acabado, de el hay final, vosotros eres el Padre de esos, porque eres tú el Creador, eres el Padre de todo lo negativo, de todo.**

Vosotros has obedecido a la impotencia, has obedecido a la prepotencia, a ese lado, quiero decirte, a ese lado que tú mismo has formado, el no puedo, el no soy, estoy acabado, soy pobre, estoy enfermo, Todo esto, vosotros eres el Padre de todo esto, eres el Padre de aquello. Ahora cambia, cambia fuertemente esos sentidos, esas posturas de creer; y solo acepta que eres tú el poder, eres tú el creador de tu mundo. Atrévete, atrévase, ¿a quién ofenderán? ¿Vosotros crees que a un Dios? Si Dios desea que te des cuenta que eres como Él, eres Él mismo. Entonces no creas en la ofensa a Él, a Él no lo ofenderás nunca, siempre estarás ofendido por ti mismo. Y hoy, solo hoy date esa oportunidad, hermanos, de ser nuevo, de ser un hombre nuevo, un hombre de bien, date la oportunidad de amar, de perdonar, de ser humilde; date la oportunidad de ver dónde andas, dónde estás, qué piensas, qué crees.

Solamente vive, vive con esta humildad, practíquenla, pues, aquí, aquí donde estás sentado vosotros, donde estás conmigo, practica y repite miles de veces ahí en tu mente: "Yo Soy la humildad, Yo Soy la humildad, Yo Soy la humildad". Ahí en tu corazón, en tu alma repítelo tantas veces: "Yo Soy el amor, Yo Soy el amor, Yo Soy el amor". Repite tantas veces cuanto puedas: "Yo Soy la paz, Yo Soy la paz, Yo Soy la, paz". Repítela tantas veces cuanto puedas en tu corazón: "Yo Soy alegría, Yo Soy la satisfacción divina, Yo Soy la sanidad perfecta". Créelo, mis bien amados, que somos la sanidad perfecta y que estamos en este cuerpo y que están en este cuerpo y sánelo, porque nadie tiene más poder para ti que tú mismo, tú en tu cuerpo tienes todo el poder para poderlo cambiar y cámbialo, cámbienlo, cámbienlo, mis bien amados, porque esa es tu tarea bien hechura en vosotros. Haz, de este ambiente, un nuevo ambiente, porque esta Casa o esta Escuela está así porque vosotros la tienes así, ha estado así porque vosotros la has tenido así, pero impregna esta Casa, esta Escuela, imprégnala de amor, deja que la luz la invada, y llena esté de luz. Ya sabéis que la luz es la sabiduría, es el conocimiento, ya sabéis y esto es lo que tienes que derramar aquí mismo, mis bien amados.

He aquí, mi paz os dejo, mi paz os doy, he aquí les dejo con esta lámpara votiva, he aquí les dejo con estos alimentos que podrás alimentarte a ti mismo. Pero vayan a vuestros hogares, vuelvan en bien, vuelvan a vuestros hogares y allí demuéstrense, demuestren que han estado conmigo en esta hora. Vosotros no seas como me dijo mi hermano Pablo, que el comprendía la vida así y me dijo: "Señor, Yo quiero comentare como Yo creo, Señor, que somos y me dijo: Yo he comprendido que nosotros los humanos somos como los cerdos, que viven en el lodo y que no quieren salir del lodo, es su baño de ellos, pero viene su amo, su dueño y los saca de allí y los apersoga en su árbol y se dispone a limpiarlos, a bañarlos, Señor, y los deja limpios, tan limpios, pero que nada más los suelta su amo y vuelven a su lodo, vuelven a su mismo lodo. Así comprendo, Señor, que somos nosotros

VIVE CON ESTA HUMILDAD, PRACTÍQUENLA, PRACTICA Y REPITE MILES DE VECES AHÍ EN TU MENTE: "YO SOY LA HUMILDAD.

los humanos en la tierra, que usted está lavándonos, esta limpiándonos, está haciéndonos y que solamente cuando estamos contigo somos sobrevivientes, pero vamos a casa y volvemos otra vez a ser lo que siempre hemos sido". Esto lo entendió mi hermano Pablo. Así se reprendió él y así se veía él como un cerdo y así comprendió él que somos y que son. Así vosotros también tienes que entenderlo, tienes que comprenderlo que así eres vosotros, eres vosotros siempre así que escuchas las buenas nuevas, pero no las llevas a vuestras casas, sino que vuelves a tu estado como eres y te dispones a seguir siendo el mismo. ¿No eres, pues, como mi hermano Pablo comprendió la vida? Hermanos míos, no seas así ya, no sean así ya, hermanos. Conserven, conserven este baño que Yo os les he dado a vosotros, como el símbolo de bautizo entre Juan y Yo. Así también vosotros debes comprenderte y debes saber que Yo os siempre vengo a limpiarles, a bañarles con esta agua viva, a bautizarles en fuego, para que vosotros seas a semejanza de una joya de ese metal precioso que pasa por el crisol a ser transformado, así también Soy Yo contigo, Soy Yo con vosotros, pero vosotros tienes vida y no quieres entrar a ello.

Benditos míos, Yo les bendigo con todas las fuerzas del Espíritu Santo y la Divinidad y la perfección a cada uno de vosotros. Y les digo, no es mañana, no fue ayer, no tienes que tener referencias, solamente es hoy, es hoy que tienes que ser una criatura de bien, una criatura experimentando de este mundo divino, de este mundo celestial.

He aquí, pues, Yo a través de este instrumento, de este hermano, este ha sido mi mensaje para vosotros, vayan a vuestros hogares y lleven la paz, lleven el amor, lleven la luz, lleven esta sabiduría, dales a tus hermanos, dales a tu pueblo, dales a ellos, porque ellos están faltos de esta agua y de este pan. Vosotros también y tus hogares también, con los que hoy te has agrupado en este tiempo que son tu familia, hoy también os hace mucha falta allí y vosotros tienes que ser el pilar, el pilar divino para ellos, vosotros que me escuchas, hermanos y hermanas, para los dos es este mensaje. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.